

## LE DONNER

Il est recommandé d'observer les enfants afin de compléter l'apprentissage de la véritable générosité. Si vous avez observé et expérimenté leur mouvement de générosité tout au cours de vos vies sans peut-être vous y être arrêtés, ne l'ayant point réellement compris, nous allons vous donner l'opportunité de le faire ici, si tel vous le désirez.

Il y a une force à l'œuvre en eux, la force du soleil, qui sert à les rendre si spontanément et naturellement généreux, tout comme le soleil qui s'offre sans attentes. Nous allons vous proposer un enseignement qui pourra vous fournir une explication simple selon une raison véritable pour laquelle cela se produit à l'enfance sans effort et que chemin faisant vers l'âge adulte et y étant une fois parvenu, cela semble demander des efforts pour se faire parmi, pour une chose, les jugements que l'un pose. Voici cet enseignement :

Il est une certitude qu'afin que chacun puisse donner librement, généreusement, avec joie et sans arrière-pensée, que le plexus solaire et tous les organes et glandes qui lui sont reliées (foie, estomac, pancréas, rate...) soient libres et dégagés, ne faisant objet d'aucune obstruction, pour que le magnétisme le plus complet du soleil puisse pénétrer dans le plexus solaire (la porte d'entrée) et que celui-ci (le magnétisme) s'organise ensuite dans le corps humain de sorte à nourrir et supporter le plus efficacement non seulement les organes ci-mentionnés, mais le cerveau et les glandes supérieures, à partir desquelles (les glandes) l'individu tire sa joie, sa clarté et sa rapidité d'esprit, sa bonté et sa sagesse, puisqu'elles sont toutes des réservoirs de Lumière.

Le soleil joue ainsi un rôle important dans le maintien du lien avec les Anges et des lieux d'où Ils tirent Leurs forces les plus lumineuses à transmettre à l'humain. Et les enfants, vos enfants, les enfants du monde, chez qui les centres se rechargent naturellement et sans effort, sont les parfaits partenaires du soleil qu'ils perçoivent comme un grand ami très chaleureux et toujours heureux d'entretenir son lien avec eux. Ils ne se coupent point de sa force, de sa chaleur, de sa brillance ni de son amour. Ils ne questionnent point la pertinence de leurs gestes, ils donnent spontanément et l'oublie l'instant suivant : tout comme le soleil ils vivent dans un état d'être constant à l'opposé du souci de faire et ils cherchent constamment à lui ressembler. Oui, ce qu'ils reçoivent du soleil ils le redonnent abondamment et généreusement et c'est ainsi qu'ils rient, qu'ils sautillent, qu'ils consolent, qu'ils encouragent, qu'ils offrent spontanément des câlins, qu'ils transmettent leur passion pour la vie... et la magie...

Certains jours où vos propres centres sont détendus vous êtes accueillants des offrandes des enfants, alors nous vous proposons de vous efforcer davantage pour réaliser que les enfants sont en mission pour le soleil qui veut vous transmettre son amour, sa chaleur et sa Lumière à travers eux pour que vous puissiez vous régénérer sans plus d'effort qu'il n'en requiert pour stimuler votre simplicité et votre authenticité afin d'accepter la perfection du plan d'un Dieu aimant et miséricordieux, qui a prévu ces merveilleuses sources dans vos vies pour confirmer à tous Ses enfants Son amour pour eux, en même temps qu'Il leur offre la chance de réaliser l'ampleur de leur amour pour les enfants... les enfants qu'ils furent, leurs enfants et les enfants du monde, ainsi que de leur témoigner Sa foi envers la bonté emplissant le cœur de l'humain, qui avec le temps deviendra pur et limpide et parviendra à ressembler au Sien.

Nous vous aimons, nous sommes avec vous dans la Lumière du Soleil

Les Anges Homania

Jeudi, 18 juillet 2013

*Medium Universalis*©